



## NOTA DE PRENSA

2 de julio de 2024

# El FESCIGU ofrece una rueda de prensa junto a las principales instituciones que lo apoyan

- La organización del FESCIGU ha dado a conocer las principales novedades de este año, con el cambio de ubicación como novedad estrella
- Representantes de la Junta, Diputación y Ayuntamiento de Azuqueca de Henares han participado en la comparecencia, arropando al FESCIGU
- Chemo Liconsa, Patrocinador Oficial del FESCIGU, también ha estado presente en la convocatoria ante los medios

A las 10:30 de esta mañana tenía lugar la rueda de prensa que ofrecía Cinefilia para dar a conocer las principales novedades de la edición de 2024 del Festival de Cine Comprometido de Guadalajara, que según anticipaban, eran de gran relevancia. Los organizadores del evento han estado acompañados por Miguel Óscar Aparicio, alcalde de Azuqueca, José Luis Vega, presidente de la Diputación, y José Luis Escudero, delegado de la JCCM en Guadalajara. Carlos Romero-Camacho también ha asistido en representación del grupo Chemo Liconsa, patrocinador oficial del evento.

La rueda de prensa ha arrancado con la intervención de **Luis Moreno y Montse de la Cal, directores del FESCIGU**, quienes han explicado ante los convocados la principal novedad de este año, el **cambio de sede del FESCIGU, que a partir de ahora se celebrará en Azuqueca de Henares ante la falta de apoyo del Ayuntamiento de Guadalajara**. En palabras de Moreno "hemos pedido explicaciones al Ayuntamiento de Guadalajara pero parece que no tiene ninguna intención de apoyar el festival, por lo que hemos tenido que pensar en un cambio de ubicación". Para continuar diciendo que **"el Ayuntamiento de Azuqueca nos ha abierto las puertas y nos ha brindado todas las facilidades** para poder

adaptar el evento a un nuevo espacio, y estamos ilusionados con llevar a los azudenses uno de los festivales más importantes de cortometrajes que hay en nuestro país".

Montse de la Cal ha manifestado su agradecimiento a Azuqueca "porque es el pueblo en el que me crié, aquí empecé mis primeros pasos como actriz e incluso he colaborado con selección de La Espiga de Oro. Es mi pueblo y me hace mucha ilusión traer el festival aquí".

Moreno y Cal han hecho un repaso por las cifras de este año, en que se ha batido récord de participación, con **1.077 trabajos inscritos, provenientes de un total de 22 países, de las cuales se han seleccionado 76 para la programación, repartidas en 10 secciones**. El FESCIGU ha hecho un gran esfuerzo para incrementar significativamente este año la cuantía de sus premios, hasta llegar a los **9.000 euros distribuidos en seis Premios Picazo** dentro de la Sección Oficial, la Sección Requetecortos y las secciones paralelas, con un **Primer Premio Picazo de 4.000 euros**.

## **OTRAS INTERVENCIONES**

Por su parte, **José Luis Vega, presidente de la Diputación Provincial**, agradeció la excelente acogida que ha ofrecido el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, y su alcalde, Miguel Óscar Aparicio, al FESCIGU. También ha comentado que el FESCIGU tendrá su extensión por la provincia llevando el cine a varios municipios ya que "en un mundo en que se transmiten mensajes con cero valores, apoyar esta fiesta de la cultura y esa transmisión de valores es muy importante a día de hoy". Auguró también un gran éxito al festival en su nueva ubicación.

**José Luis Escudero, delegado del gobierno regional en Guadalajara**, elogió la predisposición del alcalde de Azuqueca de Henares, quien, en lugar de "echar cerrojos a la cultura, lo que hace es abrir las puertas a la cultura, que es sinónimo de salud y de una mejor sociedad". Manifestó también el compromiso del gobierno de Castilla-La Mancha con la cultura en general y con el FESCIGU en particular, calificando el festival como "uno de los referentes culturales de la región, por el que pasan muchos de esos cortos que luego acaban siendo nominados o incluso ganando premios Goya". Por último, animó a los ciudadanos de Guadalajara a sumarse a los vecinos de Azuqueca para asistir al evento, ya que, según sus palabras, "es la mejor respuesta que podemos dar quienes creemos en la cultura, respaldando al festival".

**Carlos Romero-Camacho intervino a continuación como representante de Chemo Liconsá, patrocinador oficial del FESCIGU**, para afirmar que el FESCIGU está muy por encima de la ubicación en la que se celebre, porque se trata de un evento que "no solo es de los más comprometidos, sino también de los más prestigiosos que hay en España". Para continuar diciendo que "apoyando este tipo de eventos, devolvemos a la sociedad parte de lo que recibimos de ella".

Por último intervino **Miguel Óscar Aparicio, alcalde de Azuqueca de Henares**, quien agradeció a la organización que hayan decidido trasladar el festival a Azqueca, ya que "es

una ciudad que cree en la cultura, siempre ha creído en la cultura, está en el AND de cada uno de sus ciudadanos, y frente a aquellos que consideran la cultura un enemigo, en Azuqueca creemos que es un amigo", para continuar diciendo que considera que "el FESCIGU es una de las más importantes citas culturales a nivel nacional e internacional, y por eso nos hemos involucrado con muchísima ilusión".

Documentos disponibles:

**Imágenes de la rueda de prensa:**

[https://www.fescigu.com/descargas/20240702\\_imagenes.rar](https://www.fescigu.com/descargas/20240702_imagenes.rar)

**Vídeo de la rueda de prensa:**

[https://www.mediafire.com/file/mr5abmemyjmthma/RuedaDePrensaFESCIGU\\_2julio.mp4/file](https://www.mediafire.com/file/mr5abmemyjmthma/RuedaDePrensaFESCIGU_2julio.mp4/file)

**Recursos de la rueda de prensa:**

[https://www.mediafire.com/file/sdhib9qqrm03gqye/RecursosRuedaDePrensaFESCIGU\\_2julio.mp4/file](https://www.mediafire.com/file/sdhib9qqrm03gqye/RecursosRuedaDePrensaFESCIGU_2julio.mp4/file)

**Cartel del FESCIGU 2024:**

<https://www.fescigu.com/2024/images/general/cartelfescigu-2024.jpg>

**Para ampliar esta información:**

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

[comunicacion@fescigu.com](mailto:comunicacion@fescigu.com)